

## Alerta Banxico por desaceleración en EU (El Reforma 20/08/10)

Alerta Banxico por desaceleración en EU (El Reforma 20/08/10) El Banco de México dijo que la demanda doméstica privada empieza a mostrar una evolución más favorable. Foto: Archivo El Banco Central decidió mantener la tasa de interés interbancaria a un día en 4.5 por ciento Arturo Rivero Ciudad de México (20 agosto 2010).- Aún cuando en México la producción y las exportaciones manufactureras siguen creciendo a ritmos acelerados, este dinamismo podría moderarse como reflejo de las perspectivas en Estados Unidos, aseguró el Banco de México. "La recuperación económica en los países avanzados continúa siendo modesta, mientras que en los emergentes el crecimiento se mantiene fuerte, en particular en la zona asiática. "En Estados Unidos diversos indicadores señalan que el ritmo de la actividad productiva se está reduciendo. Esto se debe a la persistencia del elevado desempleo, al proceso de desendeudamiento por el que atraviesan las familias, así como a las dificultades que todavía existen en el sector de la vivienda. Todo ello hace prever un menor dinamismo en esa economía hacia adelante", advirtió en su informe de Política Monetaria. El Banco Central aseguró que el consumo y la inversión en el País siguen en niveles bajos, pero los datos más recientes indican que la demanda doméstica privada empieza a mostrar una evolución más favorable. Agregó que la cotización de la moneda nacional se ha mantenido estable, mientras que las tasas de interés de largo plazo continúan disminuyendo de manera importante. En cuanto a la inflación, el Banco de México afirmó que las cifras más recientes de este indicador han sido mejores a las previstas por el mercado y por el mismo Banco. "Entre los elementos que han dado lugar a esto último se encuentran el efecto menor al anticipado de las modificaciones tributarias sobre los precios, la brecha del producto, la fuerte competencia que se ha suscitado entre algunas cadenas comerciales y la mayor estabilidad cambiaria en combinación con una menor inflación internacional", explicó. El organismo estimó que la inflación mostrará un incremento hacia finales del año con respecto a los niveles actuales, pero con elevada probabilidad de que se mantenga durante el presente trimestre por debajo del límite inferior del pronóstico del Banco de México. En todo caso, se espera que la inflación retome una tendencia descendente en 2011. "Considerando lo anterior, la Junta de Gobierno ha decidido mantener sin cambio el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día", concluyó.